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Mediaset España - Paolo Vasile



        Madrid 12-X-2016 

        Jose A. Abellán 

        Radio4G 

        Matias Turrión 18. Bajo D 

        Madrid 28043 

Don Paolo Vasile 

Presidente Mediaset España 

Ctra. de Fuencarral a Alcobendas, nº 4 
28049 - MADRID 
 

 

Estimado señor Vasile: 

 En primer lugar perdóneme el  enviarle esta carta por burofax… no es nada 

formal, es la única manera que se me ocurre de que pueda llegar a Vd. Debido a su 

apretada agenda, parece que ha sido imposible conseguir ser recibido, por ello me 

dispongo a escribir unas cuantas líneas con el fin de ponerle al día, si es que no lo está, 

de las relaciones entre una de las empresas de Mediaset, Publimedia, y la humilde 

Radio4G.  

Somos la plataforma de radio digital en español más innovadora y además uno de 

nuestros canales se emite también por una cadena de emisoras de FM. Esta cadena hoy 

la componen 83 emisoras por todo el país. Digamos que en el presente  parece el único 

camino viable  de transición de analógico a digital.  En poco más de dos años de 

trayectoria la progresión y el crecimiento han sido más que positivos.  

En Septiembre de 2014 recibí la llamada de Michel Botella, alto ejecutivo de VIVAKI, 

para anticiparme que Salvatore Chiriatti de Publiespaña queria ofrecerme la posibilidad 

de que ésta, su compañía, explotara, en absoluta exclusiva, toda la publicidad de nuestra 

plataforma, tanto en analógico (emisoras de FM) como en digital;  dentro de España y 

en cualquier otro país donde nos expandiéramos.  En aquel entonces fui citado y 

recibido en sus instalaciones. Tras ello hubo un par de reuniones avanzadas y positivas; 

pero bruscamente todo contacto cesó, en seco, sin explicación ninguna por esa otra parte.  

Ni llamaron ni respondieron más.  
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Bien es verdad que las personas como Vd. que viven bajo tanta responsabilidad y a tal 

velocidad, puede que alguna vez no lograr saber lo que ocurre alrededor, e incluso a 

veces podría alguien atribuirle, erróneamente, hechos que, como alto responsable, ni 

sospecha 

Le digo esto porque ocho meses más tarde, el 11 de Mayo de 2015, a primera hora de la 

tarde, un reputado ejecutivo del ámbito publicitario me contó que había estado reunido 

con usted y  le había reconocido “haber abortado toda aquella operación por petición 

de un tercero, pero que se arrepentía de no haberla hecho para haberme arruinado y 

haberse quedado con mi humilde compañía”. Pero yo nunca creí posible que tal vileza 

fuese  pensada y verbalizado por usted. 

Desde entonces fuimos creciendo solos poco a poco, con arduo trabajo y mucho 

esfuerzo  hasta completar una gran familia de unos 45 empleados con experiencia y 

muchísima ilusión.  

A finales del 2015, por navidades, y utilizando el mismo intermediario, Michel Botella 

de VIVAKI, volvió a llamarme Salvatore Chiriatti; y sin ninguna explicación por la 

desaparición anterior, me transmitió la ilusión que le hacía volver a retomar el asunto 

donde lo dejamos y nos emplazamos para el mes siguiente, enero de este 2016. De 

nuevo tuvimos unas cuantas reuniones, casi todas en Vivaki y avanzando llegamos a las 

condiciones del acuerdo. A todas las reuniones asistíamos Salvatore Chiriatti, Michel 

Botella, yo mismo y en alguna, cuando ellos lo estimaban oportuno, el Director General 

de Radio4G Ángel Domenech. No solamente hablamos del tema comercial sino 

también de posibles sinergias entre ambas compañías. De hecho desde Radio4G 

desarrollamos muchos proyectos que presentamos a Salvatore y algún miembro de su 

equipo y que pasaban, por ejemplo, por hacer que los Informativos de Tele5 fuesen 

emitidos simultáneamente por nuestra cadena como informativos de Radio4G  (de 

hecho tuve un par de reuniones con Pedro Piqueras)  o de dedicar programas especiales 

en la radio al prime-time de cada momento en Tele5 – Gran Hermano, La Voz, 

Supervivientes, etc.- de recuperar para la radio a Iker Jiménez y convertir el podcast que 

tiene en su web en un programa semanal en FM, etc. etc. la verdad es que eran grandes 

proyectos con unas posibilidades comerciales inmensas. Todo esto teniendo siempre 

muy presente que la gran mayoría de los comunicadores de Mediaset tienen pasados 

radiofónicos y a que a todos ellos les podía apetecer aparecer, de vez en cuando, por esa 

ventana que pusimos a su disposición 

33336652 2/6



 
Fueron tres largos e intensos meses de negociaciones y al final se llegó a un acuerdo 

para que Publimedia explotara todas la posibilidades comerciales de Radio4G a nivel 

nacional e internacional y en exclusiva. A pesar de que el contrato-acuerdo se firmó el 

uno de Mayo,  Salvatore Chiriatti me había transmitido a través de Michel Botella que 

dejáramos de vender ya en el mes de Febrero. Destacable la buena fe en el contrato, que 

supongo que conoce, se incluían detalladas todas nuestras obligaciones pero ningún 

derecho en cuanto a mínimos de facturación. El motivo que nos dieron para que esto 

fuera así es qué cualquier mínimo garantizado tendrían que provisionarlo. Había tan 

buena química y tanta ilusión que no me importó y me conformé con el acuerdo verbal, 

palabra de caballeros, que ha quedado reflejado en algún mail de un mínimo de 2 

Millones de euros anuales de facturación y una campaña de televisión, en los canales de 

Mediaset, hasta conseguir tres millones de descargas en la APP.   

Destaco que había un compromiso de Vivaki que aparte de su inversión puntual, ellos se 

comprometían a completar todo lo que faltara para cubrir el presupuesto pactado. Otro 

detalle del  contrato, es que Mediaset tiene, con nosotros, las condiciones mas 

ventajosas que haya tenido con nadie, a saber: entre comisiones, rappels y extra-primas 

un 45%.  

Insisto el motivo de tanta cesión siempre ha sido la ilusión y emoción ante la 

posibilidad de crecer y aprender, a la vez que aportamos nuestro talento, creatividad y 

experiencia, al lado de una empresa referente como Mediaset. 

Al final de las negociaciones…. cuando todo estaba discutido surgió “un pero” muy 

inesperado: me comunican que por orden expresa suya, señor Vasile, hay una condición 

más en la operación; que contaba con todas sus bendiciones pero… tenía que firmarse 

conmigo eliminado del accionariado de mi propia compañía. “Era una condición de 

Vasile no negociable”   

La verdad es que habiendo llegado al final de la negociación y analizando las 

posibilidades que se abrían para la compañía y para tantos empleados implicados, que 

no tuve otra que ceder y vender mi parte a quien fuera, y que por la premura fue a 

precio de saldo; 15 veces menos de su valor nominal. 

En cuanto el nuevo Consejero Delegado de Radio4G comunicó mi salida accionarial, su 

gabinete jurídico envió dos documentos, el contrato y la carta mediante la cual se 

certificaba mi salida de la compañía, insisto, condición sine qua non impuesta por Vd., 

siempre según ellos, claro... 
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El contrato se firmó el primero de Mayo de este 2016 aunque ya nosotros llevábamos 

sin operar comercialmente, a la espera de este momento, desde Febrero (a petición de 

Salvatore, a través de Michel Botella, el 24 de Febrero primero y posteriormente insistió 

el 24 de Marzo). 

Poco después de la firma tuvimos la primera gran reunión en las instalaciones de 

Publiespaña con todo el equipo comercial. Nos sentimos impactados y súper-

ilusionados. Presentamos un montón de proyectos y de ofertas para incluirlas en el 

portfolio comercial. Son muchos años en esto, 38 años de experiencia en radio, y noté 

que al equipo de Publiespaña les estaba gustando lo que poníamos encima de la mesa. 

Esa misma semana tuvimos un par de reuniones más, una en Radio4G y otra, de nuevo, 

en Publiespaña. En una de ellas nos plantearon la posibilidad, (se percibía como no  

negociable) de entrar en el E.G.M. ¿Qué pintaba el “enfant terrible” del E.G.M, que soy 

yo, de nuevo dentro del sistema de medición mas caduco del mundo?  

No había respuesta… y una vez más la ilusión de aquellos momento hicieron que “me 

comiera el sapo” y pidiéramos la incorporación en AIMC.  

Imagínese, con la sorpresa de toda la industria…. la noticia ha volado a toda velocidad. 

(Ahora no viene al caso, pero luego me enteré que Vds. están con líos con AIMC…) 

Pasan las semanas,  meses y aquello no se mueve….. no hubo una reunión más, no hubo 

nunca una visita conjunta a algún cliente… no se vendió nunca nada. No han facturado 

un solo euro a esta cadena de radio 

Al principio excusas, “ todo el verano está vendido” “hay que pensar en Septiembre” y 

después parece que me hablaban los suyos de una revolución interna que hizo temblar 

las estructuras de Publimedia y Publiespaña con salida de personal y sus 

correspondientes ajustes. En primer lugar eran ya 7 meses sin facturar ni un euro, 

¡¡Imagínese!! y en cuanto a lo segundo la verdad es que nosotros no necesitábamos 

mucho apoyo.. solo que nos acompañaran a cerrar las operaciones. NADA… nunca 

NADA, ni siquiera a la renovación de contrato anual que mantenemos con El Corte 

Ingles, único cliente que mantuvimos de antes de darles la exclusiva,.. “iros vosotros 

que yo tengo mucho lio” nos dijo por whatsapp Mikele Momigliano. 

Ya en el mes de Junio y ante la inexistente facturación, le pedimos a Salvatore y a 

Michel Botella de Vivaki algún adelanto para subsistir. Las respuestas siempre eran 

parecidas: “En veinticuatro horas”, “mañana mismo”, “el lunes” “la semana que 

viene” 
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Parecía imposible pero logré juntarles a ambos tres veces, tres, para saber donde estaba 

el problema – 23 de Junio, 5 y 7 de Septiembre-….. no hubo manera de averiguar nada. 

Vivaki tenía el dinero a disposición de Salvatore y este prometía arreglarlo en horas…. 

Y NADA… nada del anticipo, nada de la campaña de spots, nada de nada. 

Inmediatamente se ha pasado a la última fase: desconsideración, falta de respeto e 

informalidad… No había respuesta de Salvatore a nuestras llamadas, whatsapp y mails 

y las citas se anulaban una tras otra poco antes de celebrarse. Cerramos al fin con 

Salvatore el día 21 de este septiembre, comida, que mas tarde retrasó para el café… nos 

citó en Rodilla. ¡En toda mi vida he tenido una reunión de alto nivel en Rodilla! 

 Nos habló de la extorsión a agencias como solución, de la falta de personal, de la falta 

de atención de Publimedia a sus clientes-editores.. etc. etc. ¡No entendíamos nada… 

Esto es Mediaset! . 

No he vuelto a hablar ni con Michel Botella de Vivaki ni con Salvatore Chiriatti; nunca 

más se ha puesto al teléfono y aquí me tiene… al borde de la ruina, con más de 

cuarenta familias a mis espaldas, sin poder vender publicidad porque no tengo 

derecho a ello y en manos de su compañía Publimedia. Y aquellos proyectos 

novedosos con Tele5, aquellas maravillosas acciones especiales… todo aquello se ha 

quedado en nada…… jamás se discutió en ninguna reunión.  

Lo que es muy triste y agrava mi situación es que nuestra Radio 4G crece en oyentes 

porque es la más novedosa, la única independiente; prácticamente la única familiar, 

blanca, que divierte y entretiene; esta cadena tan contenida en gastos que de hacerse con 

facturación normalita arrojaría unos beneficios espectaculares. Y una plataforma digital, 

la primera, que se puede apropiar de todo el mercado en español de América latina en 

apenas unos meses. Pues todo esto, la novedad, la posibilidad y su exclusividad a 

futuro lo han matado Vds. 
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Y llegamos al motivo principal de mi carta, a falta de una cita personal que no me 

concede… 

¿Qué ha pasado? 

¿Es Vd., señor Vasile como insisten algunos, el único y último responsable que, con 

alevosía, organizó todo esto para mi hundimiento personal y profesional?, si es así 

¿Contó que caerían conmigo mas de 40 familias?  

¿Hice bien en no dar ningún crédito a frases como ésta, que escuche el 24 de Febrero de 

este año?: “Salva está muy ilusionado. Ya tiene neutralizado a Vasile. Ya lleva 3 días 

sin hablar de la "hija de puta de la mujer de Abellán; ni de la zorra de su hija" Jajajaj . 

Ya no quiere sacarlas de España”. Mi familia o yo mismo ¿le hemos producido algún 

tipo de daño u ofensa que yo desconozca? 

¿Hay alguna explicación lógica de qué toda la estructura comercial de Mediaset no sea 

capaz de facturar 100 euros en 8 meses en una radio que esta de moda?, ¿Cuál es la 

razón de todo esto?. Seguro que le asaltan muchas dudas; fijo que le faltan piezas del 

puzzle, seguro.. pero a mi aún mas... 

De por seguro que no le he contado todo; haría falta algo mas de tiempo. 

¿Y ahora qué hago?  

En su opinión, ¿todo esto no merece hablarse?  

Me pongo a su entera disposición, dando por supuesto que en breve arrojará algo de luz 

sobre este opaco asunto.  

Reciba mi cordial saludo 

 

   Jose Antonio Abellán. 

         

 

 

Pd: Sigo siendo el mismo al que Vd. le dijo en Febrero de 2008: “tú sí eres amigo mío. 

En Italia las relaciones solidas se hacen sentados en el mismo banquillo de un 

juzgado y tu te portaste muy bien con nosotros cuando te sentaste en uno”  
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